



SOCIOS CLAVE

La razón para establecer una alianza es reducir los costes o compartir infraestructuras.

Los socios clave serían:

- Ministerio de sanidad o Consejería de Salud de la Junta de Castilla y León. Buscaremos la posibilidad de reducir riesgos a través de la obtención de subvenciones o solicitando un concierto público de este servicio esencial.
- Una empresa de autobuses especializado y adaptado a la prestación de nuestro servicio. Subcontrataremos una empresa de transportes de calidad a través de leasing con el fin de optimizar el modelo de negocio.
- Los Ayuntamientos de las distintas localidades donde prestamos nuestro servicio. Trataremos de reducir costes compartiendo infraestructuras con el ayuntamiento, como por ejemplo la plaza del pueblo para establecer el autobús.